
観光の提案について 

【ご意見】 

戸倉上山田温泉の温泉水を使って養殖・栽培を行い旅館や

観光施設で出してみては如何でしょうか。 

他県では、チョウザメ（キャビア）・もやし等もあるよう

ですが魚の養殖とか如何でしょうか。 

温泉ばかりでなく観光施設での提供を行い千曲市全体の

観光事業としていければ良いのではないでしょうか。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 

 

【回答：観光交流課】 

ご提案いただきました温泉水を活用した魚の養殖等に 

つきましては、市で実施することは難しいため、ご提案  

いただきました内容につきまして、一般社団法人 信州千曲

観光局を通じ、関係団体等へご紹介させていただきます。 


